

# La Semana

## REDACCIÓN DE EL BIEN PÚBLICO

Año III. Sábado 25 de septiembre de 1915 N.º 138

### CULTOS

#### Parroquia de Santa María

Cuarto domingo de septiembre. — Misas rezadas a las horas de costumbre. A las diez la mayor con homilla por el Rdo. señor Cura Regente. A las dos y media catecismo para niños. A las tres y media Vísperas, Completas, Rosario y continuación del devoto Octavario a Nuestra Señora de la Merced, que proseguirá en los cuatro días siguientes al anochecer. A las cinco instrucción doctrinal por el Rdo. señor Roselló, Vicario.

En la iglesia de San José, catecismo para niñas a las tres y media.

En la Concepción, catecismo para niños el lunes, miércoles y viernes al anochecer.

Viernes primero de octubre. — A las cinco y cuarto de la mañana se dará principio al mes del

Santo Rosario con exposición del Santísimo Sacramento, rezándose una parte de Rosario y practicándose la meditación durante la primera Misa. Este ejercicio se continuará a igual hora todos los días laborables del mes de octubre y después de Vísperas en los festivos. A las seis el devoto ejercicio del Via Crucis. A las siete Misa de Comunión Reparadora, con exposición del Santísimo, para los celadores y socios del Apostolado de la Oración.

Sábado 2 — Al anochecer, completas en honor de Nuestra Señora del Rosario.

#### Parroquia de Ntra. Sra. del Carmen

Mañana dominica XVIII después de Pentecostés y cuarta de Septiembre. — Misas rezadas a las cinco y media, siete, siete y media, ocho y

nueve. La de siete será de Comunión general para los que han de asistir a la función eucarística del Lazareto. A las diez la Misa mayor, con homilla que dirá el Lic. Rdo. señor Cura Económico. Por la tarde a las tres y media canto de Vísperas, rezo del rosario y plática doctrinal por el citado señor Cura Económico.

Enseñanza de Catecismo — De nueve y media a diez y media de la mañana y de cinco a seis de la tarde en el Colegio de los Hermanos de las Escuelas Cristianas. De cuatro a cinco de la tarde en la Residencia de las Carmelitas y Asilos de San Juan y San Fernando.

Lunes 26 septiembre. — Misas rezadas a las horas de costumbre. Al toque de Oración rezo del Santo Rosario.

Viernes primero de octubre y primero de Mes. — A las siete y media Misa rezada de Comunión en la Capilla del Santísimo para los devotos del Sagrado Corazón de Jesús. Por la noche, empezando a las seis, se dará principio a los cultos del mes del Santo Rosario, con exposición del Santísimo, Estación, Rosario, meditación, oración por la paz del Sumo Pontífice Benedicto XV y reserva.

Sábado 2 — A las siete y media Misa rezada con exposición del Santísimo y Visita a la Virgen del Carmen, a intención de la Cofradía. Por la noche, después de los cultos del mes de octubre, canto de la Salve a la Reina del Carmelo.

## Parroquia de San Francisco

Cuarto domingo de septiembre. — A las cinco y a las siete Misas rezadas, a las nueve y media la Misa de la tropa y a las diez la mayor con homilla por el Rdo. señor Cura Párroco. A las dos y media enseñanza de Catecismo y a las tres y media Vísperas. La exposición del Santísimo seguirá hasta el jueves próximo de seis a siete y media de la tarde.

Lunes 27. — A las ocho Misa rezada en sufragio de los difuntos recomendados.

Martes 28. — A las siete y media y a las nueve Misas rezadas en el altar de San Antonio de Padua.

Jueves 30 — Terminarán en este día las Cuarenta Horas menores, con procesión Claustral, bendición y reserva.

Viernes primero de octubre. — Se dará principio a la devoción del mes dedicado a Nuestra Señora del Rosario, practicándose todos los días durante la Misa primera.

---

## Adoración Diurna y Nocturna al Stmo. Sacramento

Continúa la exposición diurna de seis a siete y media de la tarde en la Iglesia Parroquia de San Francisco de Asís, hasta el próximo jueves día 30 del actual, en cuyo día habrá a las siete Procesión claustral y solemne Reserva, rogándose la



Asistencia a dicho acto a los Adoradores y Tarsicios de esta Sección.

— Desde el viernes 1.º de octubre la exposición diaria será en las iglesias y horas siguientes:

Parroquia de Santa María: de cinco y media a seis de la mañana.

Parroquia de Nuestra Señora del Carmen: de seis a seis y media de la tarde.

Religiosas Concepcionistas: de seis a siete de la tarde.

— Mañana domingo, 26 de septiembre, Turnos de San Tarsicio, Misa de comunión general a las siete en la parroquia de Nuestra Señora del Carmen, asistirán Turnos a la fiesta Eucarística en la capilla del Lozareto, según programa publicado, y al regreso por la tarde concurrirán a la exposición de San Francisco, tomando parte en la Reserva. Por el alma de la adoradora doña María Aguirre Vinent (q. e. p. d.).

## Santo Evangelio

### Dominica XVIII después de Pentecostés

*El Evangelio de la Misa es de S. Mateo, cap. IX*

Presentando a Jesús un parálitico, tendido en su lecho, viendo la fe de ellos, dijo al parálitico: Hijo, confía porque se te perdonan tus pecados. He aquí que los escribas decían dentro de sí: éste blasfema. Conociendo Jesús sus pensamientos, dijo: ¿Por qué pensáis malamente en vuestros

corazones? ¿Qué es más fácil decir: Te son perdonados los pecados, o decir: Levántate y camina? Para que veáis que el Hijo del hombre tiene potestad de perdonar los pecados, dice al parálitico: anda, toma tus muletas y vete a tu casa. Se levantó y marchóse a su casa. La multitud, viendo, dió gloria a Dios.

\*\*\*

## CONSIDERACIÓN

Demostró Jesús su virtud y poder no sólo con la excelencia de sus enseñanzas, con la superioridad de su doctrina y con la pureza de su moral que predicó, sino que también con obras y hechos portentosos que superan a las fuerzas naturales de la naturaleza creada.

Un día dice al leproso: te quiero, sí, limpiar, y queda enteramente limpio: otro día dice: no es muerta, sólo decirme, levántate, yo te lo mando, y al instante quedó curada. Si se dirige al mar alborotado, a las espumosas y orgallosas olas que amenazaran con sumergir en el abismo a una débil barquilla, con sólo levantar su brazo y abrir sus labios, ellas enmudecen y renace la calma. Si es un poseído el que le pide piedad y socorro, no sólo consigue que el espíritu de las tinieblas lo abandone sino que éste confiese su gloria y poder, confuso y humillado.

Hoy es un parálitico el que se presenta a Jesús en demanda de salud y el bondadoso médico no sólo le cura del cuerpo sino que también cicatriza las llagas de su alma perdonándole sus pecados. Confía, hijo, le dice, porque se te perdon

nen todos los pecados; toma tu lecho, tus mul-  
tas, anda y vete a tu casa.

¿Queremos no otros ser sanos y salvos? ¿que-  
remos curar de nuestras dolencias y enfermeda-  
des? ¿queremos encontrar el bálsamo de consuelo  
para nuestro mustio corazón? ¿queremos, en una  
palabra ser felices? No utubeemos, no dudemos,  
sino que llenos de fe y esperanza, como el para-  
lítico del Evangelio, debemos echarnos en brazos  
de Jesús y no movernos hasta que no nos haya  
hablado, hasta que levantando su mano poderosa  
nos bendiga.

Es una verdad innegable, como nos lo de-  
muestra la experiencia continua de la vida, que  
sin fe y sin esperanza en Dios, la vida es agria,  
triste y pesada.

El único que puede hablar al corazón huma-  
no, el único que lo puede llenar, satisfacer y ha-  
cerle feliz es Dios su Criador, que es el que le  
dió el deseo de ser siempre dichoso al creado.

Por esto y no por otra causa, los mundanos,  
los que viven apartados de su Dios y su Ley; los  
que en mala hora se emanciparon de su religión  
divina y consolador infljo, dando oídos al error  
o a la impiedad, sean ricos y llenos de honores,  
sean sabios y afamados en la sociedad, sean po-  
derosos y sumamente caprichosos, se ven hastia-  
dos, cansados, disgustados y tristes, porque el  
mundo a quien sirven, el mundo que adoran,  
el mundo en quien cifraron todas sus esperanzas,  
nada les da, en cambio, que sea duradero, esta-  
ble, firme y conforme apetecen.

Yes que en servir a Dios y hacer su voluntad

está sólo y únicamente nuestra felicidad verda-  
dera; en la soledad y penitencia, en la mortifica-  
ción y en el yugo, suave y delicioso, de la Ley  
del Señor, está el vivir bien, con calma, gozando  
ya anticipadamente de la dicha celestial.

Quien quiera ser feliz apartado de su Dios, se  
engaña; quien busque fuera de la fe y confianza,  
momentos de consuelo, se ilusiona; quien espere  
del mundo algo espiritual al alimento para su co-  
razón y su alma, desesperará, porque el mundo  
no lo tiene y por lo tanto no se lo podrá dar.

Tengamos fe y confianza y estas dos virtudes  
nos llevarán de la mano por el tortuoso sendero  
de esta vida, hasta vernos seguros a las puertas  
de la eternidad, en las tranquilas playas del más  
allá, la eternidad feliz.

ORFILA, PRESBITERO.

San Luis (Llucalari) 25 9 15.

# Santoral

Santo de hoy. — San Lope obispo y Santa  
María de Cervellón.

Santo de mañana. — Santos Amancio obispo,  
Cipriano y Eusebio papa y Santa Julla virgen.

Visita a la Corte de María. — Mañana se ha-  
ce a Nuestra Señora de la Clemencia en Gra-  
cia.